

NP 20 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Rallies

Este fin de semana comienza el Campeonato de La Palma de Rallies

13/5/2025

Con el 51 Rally Senderos de La Palma - Trofeo CICAR se pone en marcha el certamen insular de rallies 2025, el cual consta de dos rallies y dos ralliesprint. La prueba, puntuable también para el regional y el provincial de asfalto, cuenta con un buen número de atractivos para los espectadores.

La temporada de rallies en la isla de La Palma comienza por todo lo alto. Este certamen insular consta de dos rallies y dos ralliesprint, el primero de ellos, un 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR que, como gran novedad, aspira a sumarse el Campeonato de España de Rallies de Asfalto 2026 (CERA), además de ser la cuarta cita de un regional 2025 (CCRA) tremendamente apasionante.

En su nueva base ubicada en El Paso, la prueba que organiza El Muro Racing será la primera de cuatro en un certamen local que ya dejó un excelente sabor de boca en la edición del año pasado.

Alejandro Afonso, acompañado por Ariday Bonilla, defenderá el título que logró el año pasado, repitiendo con un Skoda Fabia R5 con el que ya tiene más experiencia. La presencia de unidades R5/Rally2 es más que destacada en el presente curso. Por un lado, repiten Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo y José Francisco Acosta-Aday Rodríguez, ambos con sendos Ford Fiesta R5, además de añadirse otro equipo campeón insular, Samuel Rodríguez-Carlos Pais, en su caso, con un Hyundai i20 N Rally2.

A ello hay que sumar la presencia de Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2) o Ayoze Almeida-Rubén Feliciano (Skoda Fabia RS Rally2), dos equipos que ahora tienen objetivos más allá del certamen insular, así como el debut con un Suzuki Swift Rally2-Kit de Jorge Rodríguez-Javier Pérez.

Una participación de extrema calidad donde también cabe sumar a Aníbal de Luis-Jonathan Hernández (Porsche 911 GT3), Joel Triana-Germán Sierra (Mitsubishi Lancer Evo IX) o Juan Lorenzo Fernández-Enrique Bautista (Mitsubishi Lancer Evo IX), entre otros muchos equipos que han llevado esta lista de participantes hasta cerca de los 80 inscritos.

Todo, en un marco en el que se sumará el espectáculo de los habituales del campeonato regional, por lo que habrá una espectacular pelea para lograr el triunfo en esta edición del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR.

También se estrena aquí el Campeonato de Promoción de Rallies de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', un apartado que integra a algo más de diez equipos.

Este jueves se celebrará la ceremonia de salida, dejando para el viernes la celebración de un shakedown en Tazacorte y, ya en la tarde-noche, la disputa de los tres primeros tramos. El sábado se completará el recorrido con otras nueve pruebas especiales.